

Berthes' Kleine Völker- und Länderkunde

zum Gebrauch im praktischen Leben

Versendung der Voranzeigen

Die große Aufmerksamkeit, die bereits die Voranzeige unserer „Kleinen Völker- und Länderkunde“ in allen Kreisen des Gesamtbuchhandels, der Wissenschaft und der Presse gefunden hat und die sich in persönlichen begeisterten Glückwunschschriften an den Verlag, sowie in überaus reichen Vorbestellungen äußert, veranlaßt uns, allen Kollegen, die dem neuen anerkanntermaßen zeitgemäßen Unternehmen ihre wertvolle Verwendung zugesagt haben, verbindlichst zu danken. Wir werden bemüht sein, den Absatz für das Sortiment durch günstige Bezugsbedingungen zu einem besonders lohnenden zu gestalten. Mit der Versendung der Voranzeigen zur Verteilung an die Buchkäufer beginnen wir in diesen Tagen, bitten aber eine kleine Verzögerung zu entschuldigen, da wir auf diesen stürmischen Eingang von Bestellungen nicht ganz vorbereitet waren.

Gelegentliche Verwechslungen zwischen der Firma Justus Perthes, Geographische Anstalt Gotha, und unserem Verlage veranlassen uns, auf die Eigenart unserer neuen Sammlung noch einmal ausdrücklich hinzuweisen. Es handelt sich in den Bänden der „Kleinen Völker- und Länderkunde zum Gebrauch im praktischen Leben“ nicht um geographisch-anthropologische, sondern um geschichtliche Darstellungen auf Grund der natürlichen Voraussetzungen des Bodens, des Klimas und der Rasse. Näheres enthält unsere Voranzeige und das Verzeichnis der in Vorbereitung befindlichen Bände.

Hochachtungsvoll

Gotha, Anfang März 1916

Friedrich Andreas Perthes A.-G.